
 
 

 

 

 
 
 
Acta de la Asamblea General de la Federación Navarra de Triatlón 

 

Lugar: Residencia fuerte príncipe , Pamplona. 

Día: miércoles, 29 de marzo. 

Hora: 19:00. 

Asisten: 

• Presidente: Patxi Martínez  

• Secretaria: Idoia Valencia (sin voto) 

Entidades deportivas:  

• A.D. San Juan- Donibane K. E. Etxeholtz 

• Sakana Triatloi Taldea 

• Trikua Kirol Elkartea 

• Saltoki Trikideak 

• CD Trizurko Izadiban 

• Triatlon Antsoain 

• S.D.R. Arenas 

Deportistas: 

• Pablo Arrastia Martínez 

• Jesús Goñi Martínez 

• Iñigo Yoldi Amorena 

Técnicos y entrenadores: 

• Juan Cruz Arguiñariz San Martín 

• Gorka Blasco Gamarra 

• Carlos Chavarren Cabrero 

Oficiales: 

Santiago Espinal Tellechea 



 
 

 

 

 
Se tratan los siguientes temas: 
 

1. Aprobación del acta de la reunión anterior del día 15 de diciembre de 2016. 

Se aprueba por unanimidad. 

2. Aprobación de cuentas del 2016. Alfredo, de Servicios comunes, explica 

cómo y en qué se ha gastado el dinero. Comenta que es una Federación 

saneada a nivel económico y que tiene un “colchón” de 46.000 euros. Se  

votan y se aprueban por unanimidad. 

3. Presentación de presupuestos del 2017. De nuevo, Alfredo, nos muestra las 

partidas presupuestarias por áreas de gastos y proyectos. La votación es 

aprobada sin ningún voto en contra. 

4. Se propone como Campeonato Navarro de Duatlón de Larga Distancia al 

Duatlón de Aizarnazabal. Se celebrará el 22  de abril de 2017. La Federación 

Vasca de Triatlón ya ha dado su visto bueno. Se procede a la votación y se 

aprueba por unanimidad. 

5. Se consulta, también, el que se puedan celebrar Campeonatos Navarros en 

otras comunidades, cuando haya modalidades en las que no se organicen  

pruebas en Navarra. La votación se salda con todos los votos a favor. 

6. Ruegos y preguntas. 

• Trizurko propone que la Federación hable con el organizador del Duatlón de  

Arbizu para que los tiempos de corte no sean tan severos. Se decide que se 

tratará el tema con dicho organizador cuando coincida que la prueba sea 

Campeonato Navarro. Cuando no lo sea,  es una decisión suya el establecer  esos 

tiempos de corte. 

• Pablo Arrastia explica por qué se daban 200 euros a escuelas que organizaban 

una prueba de JDN. Como ahora hay suficientes pruebas y están financiadas en 

su totalidad por el Instituto Navarro de Deporte y Juventud se propone reconvertir 

esa partida. Hay varias propuestas y se va a estudiar cómo repartir ese dinero. 

 



 
 

 

 

 

 

• Juan Cruz Arguiñariz habla del tema del cronometraje. En algunas pruebas ha 

habido algún problema y por ello vendrá un responsable de cronometraje la FETRI 

para buscar soluciones entre todos, formar al personal si es necesario o modificar 

el sistema. 

• Por último, Patxi Martinez comenta una propuesta que ha habido por parte del 

Club de Triatlón de Antsoain. Se trata de un campus de verano. Se están 

estudiando las fechas, la localización y los costes. La idea es hacer dos grupos, 

diferenciados por categorías, con una duración del campus de unos cinco días y 

que se realizaría en  el Camping de Aritzaleku. Se hará un sondeo para ver si 

tiene respuesta entre los niños y niñas que practican triatlón en Navarra. 
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